Christus spricht: Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben. Wer in mir bleibt und ich in ihm, der bringt viel Frucht. Joh. 15.5

DANKE an alle, die in ihrer Anteilnahme und Trauer Abschied genommen haben von meinem Mann

Werner Fleisch

Es gibt Trost zu wissen, dass so viele ihn gerne hatten. Wir vermissen ihn.

DANKE

- an alle, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben
- an Herrn Pfarrer Boger für die trostspendenden Worte
- dem Posaunenchor für die Musik
- der Intensivstation im Krankenhaus Öhringen für die Pflege
- für die Zuwendungen an die Katastrophenhilfe Braunsbach und den Grabschmuck

In Liebe und Dankbarkeit:

Ruth Fleisch und Familie

Unterheimbach, im Juli 2016